



# やまなし

学校教育目標 「心豊かに学びを拓く実践人」  
～人や自然を大切にし、社会に学びを拓く児童の育成～

令和8年1月7日発行

児童数 137名

(1月7日現在)

四街道市旭ヶ丘 1-9-12

電話 043-432-0506

FAX 043-432-7344



## うまとし 前進と飛躍の午年に

校長 原田 裕章

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、すがすがしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

冬休みは、ご家族の皆様で新しい一年の健康や幸せを願ったことだと思います。皆様にとって2026年が希望と幸福に満ちた一年となりますことを、心よりお祈り申し上げます。

2学期末は、1学年でインフルエンザの影響により、やむを得ず学級閉鎖を行いましたが、本日、子供たちは皆元気に登校してくれました。冬休みを有意義に過ごした姿が見られ、とても嬉しく思います。

さて、今年（令和8年）の干支は午（うま）で、午年（うまどし）は馬を象徴する年になります。午（うま）は、古くから人間とともに生きてきた動物で、駿足を持ち、独立心が強く、人を助けてくれる存在でもあります。また、午年は「前進」や「飛躍」の年とも言われ、積極的な行動や挑戦を促す年とされてきました。これらのことから、人々は、午（うま）にあやかり、「情熱や勢いを高め、大きな飛躍の年にしよう」と、願いを掛けたと言われています。山梨小の子供たちも同じように、この新たな1年でいろいろな事に前向きに挑戦していき、今までの自分に比べ大きく成長してほしいと願います。

さあ、今日から3学期が始まりました。3学期は学校の1年間において最も短い学期ですが、とても重要な学期でもあります。各学年のまとめの時期であると同時に、次の学年に向けての準備段階に入ります。特に6年生は、中学校進学に向けての重要な準備期間です。子供たちには、1年間の学習や生活を見つめ直し、進級・進学後も一人一人が十分に力を発揮できるよう、学び残しの無いようにさせたいです。そして、自分で掲げた新年の決意や目標の実現に向かい、粘り強く努力を重ねることができるようになってほしいと思います。子供たちが自信をもって次の学年や進学へ飛躍できるように、山梨小全職員で支援してまいります。

また、保護者の皆様には、今後もご家庭でのご協力のお願いがございます。子供たちの「学び」のために欠かせない、基本的な学習習慣については、ご家庭での日々の学習の習慣が重要な役割を果たします。子供たちは基本的に日々、宿題や家庭学習を行っていることだと思います。子供たちの学びの土台づくりや、学びに向かう力を育む要素の大きな一つは、宿題を含めた家庭学習の積み重ねです。お子様の学習の達成度を把握し、学びに向かっている姿をたくさん褒めていただくことで、お子様のやる気が向上します。ぜひ、これからもご家庭での声掛けをお願いいたします。

まだまだ寒さが続き、風邪や感染症等が流行っております。お子様には引き続き手洗い、うがい等を行い、予防に努めていただけますよう、ご家庭でも声掛けをお願いいたします。

本校では新年もまた、ご家庭・地域とさらに連携しながら、子供たちの生きる力を培つていきたいと考えています。

今後とも、本校教育活動へのご理解・ご支援を、何卒よろしくお願い申し上げます。



本年もどうぞよろしくお願いいたします。

